



LA EXPOSICIÓN GREGORIO PRIETO

Nuestros compañeros de redacción Sres. Tolsada y García López, han visitado la exposición que el joven pintor manchego celebró en el Ateneo de Madrid.

A su debido tiempo dimos cuenta de las obras que este artista presentaba y del éxito tan merecido que con ellas obtenía, habiendo corroborado nuestras afirmaciones, opiniones de críticos consagrados, que apreciando el valor artístico de los lienzos de nuestro paisano han tenido para él, los mejores encomios y las más sinceras felicitaciones.

Gregorio Prieto, será indudablemente uno de los consagrados si no se deja vencer por las ficciones del ambiente.

Demuestra un dominio completo del arte a que se dedica y ha conseguido comenzar el camino ha-



lagado por el triunfo. Así su pensionado al Pautar.

Si continúa su trabajo con fervor verá satisfechos sus anhelos y sus nobles ambiciones.

Por ahora merece toda clase de plácemes, pues pocos son los que a su edad muestran con su trabajo el triunfo de su ilusión.

Sin embargo, nuestra Diputación provincial, sigue dormida plácidamente, muy satisfecha con no proteger el afán y anhelo de estos notables artistas que surgen en la provincia.

¿Para qué preocuparse en pensionarlos? ¿Para qué comprar algunas de sus obras? ¿Para qué ayudar sus ansias nobles de triunfo? Que venzan por sus propios esfuerzos, aunque luego al hablar de su patria chica renieguen de ella con pena.